



## PEM BUILDINGS: STANDORTERWEITERUNG BEI IBC

**D**er Logistikspezialist IBC erweiterte seinen Standort, um künftig noch besser auf die Bedürfnisse ihrer Kunden mit maßgeschneiderten Gesamtlösungen eingehen zu können. Das ursprünglich in Linz ansässige Unternehmen erwarb ein Grundstück in Ansfelden und erteilte PEM Buildings im November 2019 den Auftrag, zwei Lagerhallen auf einer Fläche von insgesamt 5.056 m<sup>2</sup> zu errichten. Beide Gebäude sind mit einem PEM-Rahmen, Sandwichpaneelen und einem Foliendach ausgestattet. Insgesamt wurden 170 Tonnen Stahl verbaut. Trotz der Herausforderungen in den letzten Monaten rund um den Coronavirus ist Thomas Ennsberger, Geschäftsführer von PEM Buildings, froh, das Projekt termingerecht übergeben zu haben: »Unter Einhaltung aller gesetzlichen Bestimmungen und Hygienevorschriften schaffte das Team von PEM die pünktliche Fertigstellung.« Auch der Geschäftsführer von IBC Internationale Spedition GmbH zeigte sich mit dem Ergebnis sehr zufrieden: »Der Mauthausner Stahlhallenspezialist hielt den Bauzeitplan genauestens ein, es waren stets Ansprechpartner vor Ort und die Zusammenarbeit gestaltete sich sehr partnerschaftlich.«

---

<b>Auftraggeber:</b>	IBC Internationale Spedition GmbH
<b>Projektbeginn:</b>	November 2019
<b>Projektende:</b>	Mai 2020
<b>Verbauter Stahl:</b>	170 to

---